

Sommerabenteuer im Zeltlager:

"007 - Die JWE auf geheimer Mission"



Wartau, 9.-21. Juli 2023 - Ein spannendes und actiongeladenes Abenteuer fand in den letzten zehn Tagen im Zeltlager der Jungwacht Entlebuch statt. Unter dem Motto "007 - Die JWE auf geheimer Mission" begaben sich die Teilnehmer der Jungwacht Entlebuch auf die abenteuerreiche Suche nach dem verschollenen James Bond, um gemeinsam mit ihm die Welt zu retten.

Die Reise begann auch dieses Jahr wieder mit einem feierlichen Lagergottesdienst, bei dem die jungen Agenten auf ihre Mission eingestimmt wurden. Am Abend gab Frau B., die Chefin des Geheimdienstes, den begeisterten Teilnehmern ihre Mission bekannt: James Bond finden und ihn bei der Rettung der Welt unterstützen.

Im Verlauf der darauffolgenden Tage auf dem Lagerplatz in Wartau, Kanton St. Gallen, wurden die Zelte eingerichtet und die angehenden Agenten machten sich bereit für ihre Mission. Am Montagmorgen wurden zunächst wichtige Lagerinfrastrukturen wie Wassergräben und Zäune errichtet, um die Sicherheit auf dem Lagerplatz zu gewährleisten. Auch das Agententraining kam nicht zu kurz. Die jungen Teilnehmer wurden in verschiedenen Disziplinen geschult, um ihre Agentenfähigkeiten zu perfektionieren.



Die Hitzewelle forderte schließlich ihren Tribut, und die tapferen Agenten entschieden sich kurzerhand für eine Abkühlung in der Badi. Ein wohlverdientes Vergnügen nach den anstrengenden Trainingseinheiten. Doch plötzlich meldete sich Frau B. wieder zu Wort. Anscheinend hatte das Training unser Budget aufgebraucht und wir sollten uns nun in die beliebte Fernsehshow "Top Secret" einschleusen. Da stellten die Agenten ihr Wissen unter Beweis und gewannen so dringend benötigtes Geld für ihre Mission.



Doch die Mission konnte nicht ganz nach Plan erfüllt werden. Unvorhergesehene Ereignisse wie das Auftauchen eines Spions im Dorf oder eines Maulwurfs im Lager sorgten für Nervenkitzel und forderten die jungen Agenten heraus. Dennoch ließen sie sich nicht abbringen und starteten mutig eine Wanderung die gleichzeitig als Flucht vor dem Maulwurf und als Suchaktion diente, um den Top-Agenten 007 zu finden.

Neben den intensiven Trainingseinheiten und Ermittlungsarbeiten blieb auch Zeit für gesellige Aktivitäten. Die Agenten zeigten ihre Eleganz und Finesse im Casino. Davor wurden natürlich eigene Krawatten gebastelt und das Cocktaimixen geübt. Ein Hauch von James Bond-Flair lag in der Luft, als die Agenten am Abend im Casino glänzten.

Die Mission führte schließlich zum Erfolg. James Bond wurde schlussendlich ganz in der Nähe des Lagerplatzes entdeckt. Die jungen Agenten bewiesen ihre Entschlossenheit und Geschicklichkeit, als sie den berühmten Geheimagenten aufspürten und ihre Mission so erfolgreich abschlossen.

Mit stolzen Gesichtern und dem Gefühl, eine bedeutende Mission erfolgreich erfüllt zu haben, begannen alle gemeinsam den Lagerplatz wieder aufzuräumen. Die Erinnerungen an das Sommerabenteuer werden die jungen Agenten noch lange begleiten.



Nicht nur die Welt wurde gerettet, sondern auch viele neue Freundschaften wurden in diesem Zeltlager geschlossen - eine unvergessliche Erfahrung für alle Beteiligten.

Text: Janis Stalder

